
2022～2023年度 No.1

第 2　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

出　席　者 ×  増田　地区ガバナー ×  阿部 第１副地区ガバナー ×  杉原 第２副地区ガバナー

〇  小山　俊一　委員長 〇  後藤　義英　副委員長 〇  堺田　明美  副委員長

〇  小泉　重光　副委員長 〇  萩原　俊長　副委員長 〇  　 林　潤 　　副委員長

〇  福島　俊郎　副委員長 ×  石隈　和雄　委員 ×  本間　弘明　委員

〇  小林　眞理子　委員 ×  比企　利光　委員 ×  柴田　美保　委員

〇  遠藤　啓之　委員 〇  古越　裕章　委員 ×  兵藤　ゆうこ　委員

×  池田　幸司　委員 ×  中島　喜弘　委員 〇  下東　由明　委員

×  大石　美穂　委員 ×  石渡　幸雄　委員 ×  高橋　淳　委員

〇  早川　裕美　委員 ×  松本　朋治　委員 〇  田中　喜芳　委員

〇  筏　順治　委員 ×  杉原　康史　委員 ×  斎藤アンジュ玉藻　委員

〇  花堂　浩一　委員 ×  田口　善彦　委員 〇  髙橋　雅人　委員

×  萩原　和典　委員 〇  谷山　光俊 アドバイザー 〇  野々　晴久 アドバイザー

〇  吉田　亮一 アドバイザー ×  飯沢　宗光 アドバイザー

〇  上野 繁幸 GST地区CN 〇  川島 富美子 GST地区副CN  完山 一範 GST地区副CN

×  広瀬 紫乃 CAB副幹事 〇 牧島 よしみ FWT委員長
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7 自己紹介(第2回委員会初参加の方)

8 報告・検討事項
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審議経過事項の概要

資料の確認

ガバ公も始まり日程調整の難しい時期ではありますが、懇親会を通じて委員の気心を

通わせアクティビティに励みたいと思います。また「障がい者対応マニュアル」を制作中

前回議事録確認

ゲスト紹介…福島副委員長

GST薬物乱用防止委員会から10月21日「養成講座」への参加要請がありました。また、

資料の確認…堺田副委員長

委員長挨拶…小山委員長

ですが、児童虐待防止ネットワークのチラシとともに配布できればと考えております。

GST地区コーディネーター挨拶…上野GST地区CN

同24日にはGST緊急アラート委員会より「レスキュー講座」への参加要請がありました

委員長挨拶

GST地区コーディネーター挨拶

その他

委　員　会　報　告

ゲスト紹介

　2022年　9　月　20　日　曜日　　17　時　30　分　～　18　時　30　分

中野　炙屋

　出席オブザーバー

GST社会福祉・障がい者支援

　L　小山　俊一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ福島　俊郎

ので、委員の皆様にはご参加の程よろしくお願いいたします。
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作　成　者

2023年5月末の「東京都障害者スポーツ大会」開催（予定）に向けての準備について

歴代委員長の実績紹介…小山委員長。2017～18年に実施した募金活動について

現時点では、地区キャビネットよりアクティビティの協力要請は来ていないので、

審議経過事項の概要

委員の皆様、委員長を盛り上げながら適材適所で頑張りましょう。

以上

報告事項

・東京メディカルLC他によるクリスマスチャリティーコンサートについて…小林委員

マニュアルは視覚障害者への対応をメンバーに知ってほしいとの思いが発端。

各クラブから様々なアクティビティ要請があると思うが精査しながら進めてほしい。

「あやめちゃん日記」の紹介と、心臓移植後の元気なあやめちゃんについての報告。

・あやめちゃんの心臓移植の為の募金活動について…後藤副委員長

東京都より連絡がないが、委員会としては次回大会は「観客あり」ということを想定し、

動員数を極力増やす方向で検討しながら準備を進めていきたいと考えている。

マニュアルの改訂を進めている。委員からの意見を集約して編集したい。

検討事項

「障がい者対応マニュアル」を中心に委員会活動を進めたい。

総評…谷山アドバイザー

その他

イメージしやすいものをと考えているが、関係各省庁の了解を得ながら進めたい。

前回作成時から8年を経ており「障害者差別解消法」が施行される等、時流にあった

No.2

8/27全国知的障害者特別支援学校フットサル関東地区大会について

「障がいを持つ方への対応マニュアル」作成分科会について

委員会前に分科会で発行部数、改定内容、制作スケジュール等について検討。

満ちていた。現状では330B地区がメインのアクティビティとなっているが、「東京都

障害者スポーツ大会」を含め、地区にとらわれずに社会奉仕の輪を広げたい。

　Ｌ　小泉　重光

議　　　題

次回委員会開催日について…下記の通り。

閉会の挨拶…後藤副委員長

当該クラブ会長・幹事と、正副委員長を交えて具体的な実施案を協議する。

本大会は日本ライオンズが主催のイベントで、障がい者とは思えないほど活気に

印刷は萩原委員長にお任せし、来年1月の賀詞交換会にて配布したいと考えている。

尚、イラストはA案に決定し、内容的には20頁程度とする。イラストは視覚障害者等を

今後の活動内容について

前回議事録の確認…林副委員長

議事録作成者の指名…小山委員長→筆録者：小泉副委員長

【報告・検討事項】

自己紹介…谷山アドバイザー、福島副委員長、小林L、田中L　以上4名

次回開催日時
　　　　　　場所

　2022年　10　月　24　日　月曜日　　　　　　　時　　分　～　　時　　分

会場については別途ご案内します。


